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Tite avalia que pega uma Administração tranquila em SCS

Em seu ponto de vista, o liberal vê a transição de secretariado com muita calma,

além de dizer que ainda é cedo para apontar nome para presidência da Câmara

 

Redação

 Tite ressalta que a transição com Auricchio será tranquila e que não terá

problemas de liquidez financeira - Crédito: Reprodução Instagram

 

Com poucas mudanças no alto escalão, o prefeito de São Caetano, Tite

Campanella – PL, que assume em 1º de janeiro o Executivo, navegará por mares

tranquilos, ao menos, é o que indica o próprio liberal ao falar sobre finanças e da

transição de Governo, além da composição do secretariado e presidência da

Câmara.

“Muita gente que está com ele – Auricchio – permanece comigo. Então, eles vão

fazer a transição entre eles mesmos. Será uma coisa muito tranquila e muito

calma”, prevê o liberal, que prossegue ao expor sua percepção de como

encontrará as finanças da cidade:

 

FINANÇAS



“Pego uma prefeitura estruturada, com um orçamento muito robusto, sem nenhum

tipo de preocupação com relação a liquidez financeira e nem com fluxo de caixa.

Uma coisa muito tranquila. A transição será muito bem feita, entre eu e o prefeito

Auricchio”, afirma Tite.

Aliás, nos próximos dias, para quem acreditava ser de folga, a movimentação será

no ‘gogó’. Segundo Tite, no secretariado, o primeiro passo é definir as primeiras

medidas que serão adotadas em cada área administrativa. Já na Câmara,

conversas e mais conversas ditam o ritmo de final de ano.

“Vamos ver qual caminho que os vereadores querem seguir com relação a

presidente, mesa diretora, liderança e presidências das comissões. Todos os 21

vereadores têm condições de serem presidente. Mas, acho que a questão não é de

uma pessoa, mas de uma filosofia de trabalho que a gente quer implementar”,

propõe o liberal sobre filosofia e não nome, que ao falar de Gilberto Costa –

Progressistas, o elogiou, porém, manteve a cautela e a serenidade.

“Ele tem uma série de virtudes. Experiência, principalmente, tem bastante. Mas

acho que esse

é um processo que ainda nem começou”, pondera o futuro prefeito.

https://abcreporter.com.br/2024/12/29/tite-avalia-que-pega-uma-administracao-

tranquila-em-scs/
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